



六甲山を活用する会

## 2026年冬の「六甲山子どもパークレンジャーを目指そう！」

2026年1月18日 総参加者19名 まちっ子の森&六甲山ビジャーセンター



ビジャーセンターで開講



グループで交流



ビジャーセンター前に19名が集合



記念碑台で冬の植物を観賞



まちっ子の森に到着



薄く氷結した上池で氷と親しむ



塩津さんのマイウッド



上池で氷の厚さを調べる



まちっこの森を後にセンターへ



体験したことを発表



氷結した下池で氷に触れる

ビジャーセンターに戻って



カップラーメンなど温かい昼食



再会を期待して終了

1週間前に寒波襲来で積雪もあったが、当日は晴天で気温は6°C、散歩道には残雪もなく、**まちっこの森**に向かいました。二つ池は氷が張って、氷も数センチの厚みがありました。上池で氷を割り、水性生物を探すのに熱中しました。下池は子どもさんが乗れそうな厚みがありましたが、氷上に乗るのは控えました。昨年よりは薄かったです。が、待望の氷に出あって、期待の冬の六甲山に感激しました。少人数だったので、**まちっ子の森**では思い思いに散策し、クロモジなどの冬芽を調べ、クロモジ茶を試飲しました。

昼過ぎには**六甲山ビジャーセンター**に戻りました。センターで用意してくれたストーブで暖まり、ポットの給湯でカップラーメンを賞味しました。体験したことを話し合い。スライドの解説で知識を整理し、グループから感想を発表しました。再会することを期待しながら解散しました。

2026年1月18日 六甲山を活用する会